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       47829 Krefeld, 17.11.2021 

 

Protokoll  

 
der ordentlichen Mitgliederversammlung – Geschäftsjahr 2020 – des Vereins der Freunde 
und Förderer des Gymnasiums am Stadtpark Uerdingen e.V. am 10.11.2021 
 
Anmerkung: Aufgrund der Corona Pandemie konnte die Jahreshauptversammlung nicht im 
April dieses Jahres durchgeführt werden und musste im November stattfinden. Für das  
Geschäftsjahr 2021 ist eine Durchführung im März 2022 geplant.  

 
1. Begrüßung 

Der 1. Vorsitzende Herr Busch eröffnete die Mitgliederversammlung um 19:00 Uhr 
und stellte die ordnungsgemäße Einladung der Mitglieder fest. 

- Veröffentlichung auf der Homepage der Schule seit dem 12.10.2021, Verteilung 
per Mail über die Schulpflegschaft und das Lehrerkollegium am 08.10.2021 

 
Die Beschlussfähigkeit der Versammlung wurde festgestellt.  
Anwesend waren 9 stimmberechtigte Mitglieder des Fördervereins, sowie 1 Anwe-
sende ohne Stimmrecht. Für eine Abstimmung ist die einfache Mehrheit der anwe-
senden Mitglieder notwendig. Eine Anwesenheitsliste wurde erstellt (Anlage anbei). 
 
Es wurden keine Anträge oder Änderungswünsche zur Tagesordnung gestellt. 
Herr Busch stellte sich als Versammlungsleiter zur Verfügung, Frau Köpke-Weber  
als Schriftführerin. 
 
Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung wurde genehmigt. 
Anmerkung dazu: Das Sitzungsprotokoll wird über die homepage der Schule allen zu-
gänglich gemacht! 
 

2. Tätigkeitsbericht des Vorstandes  
 
Frau Köpke-Weber informierte die Anwesenden über die Aktivitäten des Vorstandes 
im abgelaufenen Geschäftsjahr 2020 
 
 

Verein der Freunde und Förderer des Gymnasiums am 

Stadtpark Nikolaus-Groß-Str. 31 47829 Krefeld 
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Leider wurden aufgrund der Corona Pandemie im Jahr 2020 verschiedenste Aktivitä-
ten abgesagt. 
 
Stattfanden: 

 Verköstigung der Eltern zur Einschulung diesmal ohne Kuchen, nur verschlos-
sene Getränke waren erlaubt 

 Durchführung des Weihnachtsbaumverkaufs unter Corona Auflagen 

 Anmeldewettbewerb Klasse 5, Gewinner im Jahr 2020 Klasse 5c 

 Eintragung in die Liste der Empfänger von Geldern aus Gnadenverfahren der 
Justiz 

 Mitgliederwerbung, Aktuell umfasst der Förderverein 476 Mitglieder 
 
 

Fand nicht statt: 

 Schulkonzert im Seidenweberhaus 

 Kennenlernnachmittag (digitales Treffen der neuen Schüler  
mit den Klassenlehrer*innen) 

 Ehemaligen Treffen 

 

Anschaffungen/ Investitionen 
 50 Funkuhren für die Schulräume, ein Bedrucken der Uhren mit Schullogo  

wurde geprüft, wäre im Verhältnis zu teuer geworden 

 Anschaffung neuer Schachfiguren für das Spielfeld im Innenhof 

 Anschaffung von 6 neuen Tisch-Bank Kombinationen 

 Starterpaket für die neuen 5er 

 Ehrung der Abiturienten mit besonderem Engagement 

 Unterstützung des Schulplaners 

 Anschaffung von 200 Mund-Naseschutz Masken der Firma vanLaack in dun-
kelblau mit Schullogo. Diese wurden der Q2 kostenfrei zur Verfügung gestellt 

 Weitere Ausstattung der Video AG, MP3 Player und Headsets 

 Ausstattung Bio- und Chemietechnik 

 Anschaffung von Sportmaterialien  

 Stornogebühren für das Seidenweberhaus und die Jugendherberge (Ausfall 
aufgrund der Corona Pandemie) 

 
 

3. Kassenbericht 
 

Frau Jefferies berichtete über die entsprechenden Bewegungen der beiden Kassen 

3.1 Vereinsangelegenheiten 
Kassenbericht für den Zeitraum 01.01-31.12.2020. Die Daten wurden allen 
Anwesenden zur Verfügung gestellt.  
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3.2 Zweckbetriebe 
Kassenbericht für den Zeitraum 01.01-31.12.2020. Die Daten wurden allen 
Anwesenden zur Verfügung gestellt. 
 

3.3 Bericht der Kassenprüferin 
Die Kassenprüferin Frau Kosche war persönlich nicht anwesend, stellte aber 
schriftlich die ordnungsgemäße Kassenführung beider Kassen fest.  
 

4. Entlastung des Vorstandes 
 
Aufgrund der Tätigkeitsberichte, der Kassenberichte sowie dem Bericht der Kassen-
prüferin wurde die Entlastung des gesamten Vorstandes beantragt.  
Der gesamte Vorstand wurde durch Handzeichen von den stimmberechtigten Anwe-
senden einstimmig entlastet. 
 

5. Neuwahlen 
 
Folgende Ämter waren gem. Satzung durch Neuwahl zu besetzten: 

 2. Vorsitzende(r) 

 Beisitzer*in 

 Kassenprüfer*in 
 
Hinweis: Der Vorstand wird von der Mitgliederversammlung aus den Mitgliedern mit 
einfacher Stimmenmehrheit gewählt. Die Wahl erfolgt öffentlich und durch Handzei-
chen. 
 

5.1 Wahl 2. Vorsitzende(r) 

Als Kandidatin stand Frau Köpke-Weber zur Verfügung. Es gab keine weiteren 
Kandidaten*innen.  
 
Frau Köpke-Weber wurde gewählt mit  
8 Ja Stimmen 
0 Nein Stimmen 
1 Enthaltung 
 
Frau Köpke-Weber nahm die Wahl an. 

 
5.2 Wahl Beisitzer*in 

Frau Jefferies stand als Kandidatin zur Verfügung. Es gab keine weiteren Kan-
didaten*innen.  
 
Frau Jefferies wurde gewählt mit  
8 Ja Stimmen 
0 Nein Stimmen 
1 Enthaltung 
 
Frau Jefferies nahm die Wahl an 
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5.3 Wahl Kassenprüfer*in  
 
Als Kandidatin stand Frau Sonja Kosche in Abwesenheit zur Verfügung. Es 
gab keine weiteren Kandidaten*innen. Lt. Satzung ist es zulässig, nur 1 Kas-
senprüfer*in zu wählen. 

 
Frau Kosche wurde gewählt mit  
9 Ja Stimmen 
0 Nein Stimmen 
0 Enthaltungen 
 
Frau Kosche nahm die Wahl in Abwesenheit an. Frau Jefferies wird Frau  
Kosche über die Wahl informieren. 
 

6. Verschiedenes 
 

 Herr Busch informierte, dass eine Überprüfung der Vereinssatzung keine zwin-
genden Änderungen angezeigte. Wenn Änderungen nötig werden, wird auch eine 
Überprüfung der Satzung auf eine genderkonforme Schreibweise vorgenommen. 

 Herr Bükrü informierte über die Idee, das vorhanden Fußballfeld auf dem Schul-
hof mit neuen Toren auszustatten. Höhere Tore sind im Verhältnis zu teuer und 
aufwendig, deswegen wurde entscheiden, neue flache aber breitere Tore anzu-
schaffen. Ebenfalls sollen Linien auf dem Feld eingezeichnet werden. 

 Reflektoren und Bodenmarkierungen auf der Außentreppe am Aufgang zur Aula 
werden bei einem Ortstermin mit der Stadt Krefeld besprochen 

 Frau Köpke-Weber macht den Vorschlag, ein Beach-Volleyball Feld zu bauen. 
Der Vorschlag wurde allgemein begrüßt, allerdings muss vorab geklärt werden, 
wo das Feld passen könnte und welche Dinge berücksichtigt werden müssen. 
Frau Köpke-Weber stellt einen Kontakt her, der sich mit dem Bau eines solchen 
Feldes auskennt. Hierzu wird es dann einen Ortstermin geben. 

 Eine Befragung der Schülerschaft durch ggf. die SV könnte weitere Vorschläge 
zur Schulhofgestaltung bringen 

 Frau Dr. Rinnen informierte, dass es eine Begehung der Schule mit der Feuer-
wehr der Stadt Krefeld zur Überprüfung des Bandschutzes gegeben hat. Diese 
Überprüfung hat ergeben, dass sämtliche Wandgestaltungen abgenommen wer-
den müssen. In Zukunft sind nur feuerfeste Rahmen und Vitrinen erlaubt. Sobald 
näheres bekannt wird, sollte man gemeinsam überlegen, wie und ob der Förder-
verein hier unterstützen kann. Vorschlag vorab: Bilder und Ausstellungsstücke die 
die Bläserklasse betreffen, könnten vom Förderverein entsprechend feuerfest prä-
sentiert werden. 

 Der Förderverein merkte an, dass die Kommunikation zwischen Schule/  
Musiklehrer*innen und Abwicklung der Bläserklasse manchmal schwierig sei und 
zu Problemen führe. Die Schulleitung wird einen Termin mit allen Beteiligten fest-
legen, wo Abläufe und Durchführungsbestimmungen gemeinsam besprochen 
werden 
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 Der Vorschlag, das Honorar der Honorar-Musiklehrer zu erhöhen wurde einstim-
mig angenommen, diese soll zum Schuljahr 2022/2023 umgesetzt werden. Herr 
Vey hatet hier bereits einen entsprechenden Vorschlag ausgearbeitet.  
 

 Um das Interesse an den Sitzungen des Fördervereins zu erhöhen, schlug Frau 
Schiffer vor, zu jeder Jahreshauptversammlung ein „Highlight“ anzubieten. Dieses 
könnte z.B. ein Vortrag zu einem für Eltern interessantes Thema sein. Frau Schif-
fer erklärte sich bereit, den Förderverein hierzu entsprechend zu beraten.  

 
 

7. Ende der Mitgliederversammlung 
 
Herr Busch dankte den Anwesenden und beendet die Sitzung um 20:30 Uhr. 
 
 
Für die Richtigkeit des Protokolls 
 
 
_________________________________  __________________________ 
Schriftführern      Versammlungsleiter 
Nicole Köpke-Weber     Martin Busch   

 

 

 


